

A La Bancaria le preocupa la repercusión que tendrá el cierre de la zonal del Banco Nación



Como informó nuestro diario, algo que está “haciendo ruido” en el departamento y el sur provincial es el cierre de la gerencia zonal del Banco Nación, lo que ocurre debido a un plan de reordenamiento interno. La situación generó incluso el reclamo de las Cámaras de

Comercio. Desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, dialogamos al respecto con Martín Bueno, titular de La Bancaria.

Según legisladores provinciales, de concretarse el cierre de esta gerencia habrá graves inconvenientes a las pequeñas y medianas empresas, como así también a la ciudadanía en general, pues denota una gran falta de consideración hacia las regiones del interior de la provincia, pues hay grandes distancias entre la capital y los departamentos sureños.

“La que tomó el banco es una decisión estructural, que involucra a siete zonales en todo el país. Ya se venía hablando desde antes del inicio de la pandemia de una modificación en tal sentido, pero con todo lo que ha pasado con la pandemia un poco había quedado parado ese tema y aparentemente, volvieron a reverlo y hace dos semanas nos

enteramos que iban a generar esa reestructuración interna, y una de las zonales que quedó involucrada era la de San Rafael”, explicó Bueno y agregó que desde el punto de vista gremial, su preocupación es cómo repercutiría esto en los empleados, y más que una cuestión operativa es eso lo que se busca resguardar. Es que en la gerencia zonal, ubicada en avenida Hipólito Yrigoyen de San Rafael, son cerca de 20 los empleados.

“Desde la secretaría nacional se le pidió al banco, que garantice no sólo las categorías de las personas que están ahí sino la fuente laboral y el sueldo”, dijo. Además hay un centro pyme integrado por seis personas, que fue creado para atender a esas empresas, el cual con esta drástica decisión pasaría a depender de Mendoza, aunque funcionará como lo hacía hasta el momento. A medida que transcurra el tiempo, se sabrá cuál será el cambio de funciones que tendrá el personal, dependiendo de la gerencia de la sucursal sanrafaelina del banco.

Bueno considera que “es entendible” la preocupación de las cámaras empresariales, debido a que “ellos también necesitan una respuesta de parte de las autoridades del banco, en cuanto a la operatividad y a la relación que van a seguir teniendo y cómo va a ser ésta con las empresas que están vinculadas al banco”.